
Lukas Kirstein Rüdiger-Mirco Nijenhof

-Ratsherren der Stadt Burgdorf-

An die
Stadt Burgdorf
z.Hd. Herrn Bürgermeister Baxmann
- per E-Mail –

Burgdorf, der 08.08.2017

Anfrage: Auslagerung der Telefonzentrale nach Uetzer Muster

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

mit großem Interesse haben wir in der Uetzer Infovorlage VO/11/01661 davon gelesen, dass die Gemeinde
Uetze durch die Auslagerung ihrer Telefonzentrale an das Service Center Wolfsburg sowohl Kosten gespart,
als auch die eigenen Mitarbeitenden entlastet hat. Nach Angaben der Gemeinde Uetze sind hier bspw. im
Zeitraum 01.04.2016 bis 31.03.2017 etwa dreizehntausend Anrufe eingegangen.
Aus eigener Erfahrung wissen wir, dass es gerade die kleinen kurzen und schnell beantwortbaren Anfragen
sind, die einen regelmäßig aus komplizierteren Sachverhalten herausreißen und so überproportional wertvolle
Arbeitszeit kosten. Hier könnte eine Delegation, wie durch die Gemeinde Uetze erfolgt auch für die
Mitarbeitenden der Stadt Burgdorf Entlastung schaffen, kürzeste Wartezeiten garantieren und zugleich auf
verschiedene Weisen Personalkosten sparen.

Können Sie sich dies mittelfristig auch für die Stadt Burgdorf vorstellen und welche Argumente sind hier für
Sie letztlich entscheidend? Planen Sie eine entsprechende Vorlage dem Rat der Stadt zur Entscheidung
vorzulegen?

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Beste Grüße

Lukas Kirstein Rüdiger-Mirco Nijenhof

1 Bei der Gemeinde Uetze im öffentlichen Bürgerinformationssystem zu finden.


